



## **AMLO CELEBRA QUE EL DIPUTADO PARTICIPE**

**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador celebró ayer la designación del diputado federal Jorge Álvarez Máynez como precandidato a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano.

El mandatario federal dijo en conferencia matutina, que todos los mexicanos tienen el derecho de votar y ser votados, como lo establece la Constitución, luego de que el legislador fue "destapado" por el gobernador de Nuevo León, Samuel García.

"No tenía información sobre esta nominación, designación, elección del precandidato del Movimiento Ciudadano. Tiene todo el derecho de participar, es legal, es constitucional; todos los mexicanos tenemos el derecho a votar y ser votados y lo celebro que tengan candidato el partido del Movimiento Ciudadano", señaló.

López Obrador ha emitido declaraciones favorables a los representantes de MC que buscan la Presidencia, como fue en primera instancia con Samuel García, quien, dijo, fue "bajado" por el PRI y el PAN, y ahora con la postulación de Álvarez Máynez.

*Sergio Ramírez*